

Jahresbericht 2007, SNZ

Unser Vereinsjahr begann mit der Gründungsversammlung am 24. Mai in Willisau. Stefan Portmann organisierte den Anlass bei der Firma Wellis AG. Die Besichtigung der Polsterei und Oberflächenabteilung, sowie die Ausstellung der Produkte der Firma Wellis stiessen auf grosses Interesse.

Die Traktanden der Gründungsversammlung wurden speditiv behandelt, die Statuten genehmigt und schon wurde der neue Verein Tatsache.

Meine Vorstandskollegen und ich stellten uns zur Wahl in den neuen Vorstand, und mit Freude konnten wir auf unsere Neuwahl anstossen.

Das laufende Vereinsjahr wurde in vier Vorstandssitzungen besprochen und organisiert. Die Hauptaufgabe, eine Website aufzubauen und möglichst schnell im Internet präsent zu sein war für uns prioritär und wurde von Peter Jaun in Zusammenarbeit mit Markus Jecker realisiert. Peter Jaun investierte viel Zeit resp. Freizeit in dieses Projekt.

Meinen Vorstandskollegen danke ich für die geleistete Arbeit.

Am 5. November konnten wir zur Präsentation der Website einladen, Urs Scherer organisierte ein interessantes Rahmenprogramm und spontan stellte die Firma Ruepp & Partner AG ihre Lokalitäten samt Apéro zur Verfügung.

Alles in allem ein strenges Aufbaujahr für den Vorstand verbunden mit viel Arbeit. Im Mitgliederbereich konnten schon einige Erfolge verzeichnet werden. Die Nutzung der Website durch die Mitglieder sollte noch verbessert werden.

In Zukunft werden wir uns für die Gewinnung von neuen Mitgliedern einsetzen. Auch im Sponsoring und Gönnerbereich ist noch einiges zu tun.

Das Jahresprogramm 2008 steht und bietet euch allen Gelegenheit fröhliche, unbeschwerete Stunden im Kreise von Gleichgesinnten zu verbringen, sowie Neuigkeiten aus der Schreinerbranche zu erfahren.

Auf eure Teilnahme an unseren Anlässen freue ich mich.

31.12.2007 Der Präsident Peter Küng